
认真讨论。邓芳园摄

（上接一版）是我们实现了“十二五”精彩开局

以后召开的一次重要会议，是我们圆满完成

市十三届人大一次会议以来各项目标任务，

市委提出“全面建设更高水平小康社会、向着

基本现代化迈进”的关键节点上召开的重要

会议。

丁一希望，在这样的新起点、新征程上，

人大代表们要集中精力审议好大会的各项

报告，多提一些富有建设性的意见，多探讨

一些解决问题的方法和对策，多筹划一些发

展的新思路和新方法，把市委的决策部署转

化为全市人民的共同意志。在两会期间，人

大代表们要静下心来，认真总结好我们过去

所取得的成绩，找出我们发展的不足，谋划

我们未来五年的发展目标、发展举措、发展

的指导思想，将我们的目标能够项目化、时

段化，动员全市人民抢抓机遇、迎难而上、奋

勇争先，形成推进经济社会发展新跨越的强

大合力。

市领导方桂林、金春林、张秋红、刘春晓、

徐永宝、郭海平、葛桂秋、孙建年先后来到北

片、西片、东片代表团，亲切看望参加市十四

届人大一次会议的代表，并与代表们亲切握

手交谈。

方桂林说，市十三届人大一次会议以

来，全市经济社会发展取得了丰硕的成果，

实现了“十二五”的良好开局，这些成绩的取

得，是市委、市政府团结带领全市人民共同

奋斗的结果，也凝聚着人大代表的心血和汗

水。今后五年，是高邮经济社会持续跨越发

展的黄金期，建设更高水平小康社会进而于

2017年迈进基本现代化的决战期，也是加快

转变发展方式、推动经济转型升级的关键

期，统筹城乡发展、推动城乡一体化的加速

期，开好这次大会，对于谋划好今后五年高

邮的发展意义重大。他希望代表们深刻领会

开好这次大会的重要意义，围绕高邮今后五

年的发展，认真审议《政府工作报告》，积极

建言献策，谋划好未来五年高邮的各项工

作，把这次大会开成团结的大会、奋进的大

会、胜利的大会。

杨星周雷森/文陆学智王林山/摄

丁一 方桂林等市领导看望人大代表
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本报讯23日上午，市政协十二届一次会

议举行预备会议。市政协主席倪文才，市政协

副主席姚美学、肖伯群、王志强、王薇在主席

台就座，王志强主持会议。

王薇受市政协十二届一次会议筹备工作

领导小组的委托，向大会报告市政协十二届

一次会议的筹备工作情况。会议通过了市政

协十二届一次会议议程、主席团名单、秘书长

名单和大会决议起草委员会名单、提案审查

委员会名单。会议宣布了大会日程、主席团分

工名单、大会副秘书长名单、秘书处各组负责

人名单、各讨论组召集人名单。 郭玉梅
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本报讯 23日上午，市政协十二届一次会议主

席团举行第一次会议。会议由市政协主席倪文才

主持。

会议协商通过了大会日程、主席团分工名单、大

会副秘书长名单、秘书处各组负责人名单以及各讨

论组召集人名单。 玉梅
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本报讯23日上午，在政协高邮市第十二

届委员会一次会议开幕式上，市政协副主席

姚美学受市十一届政协常委会的委托，向大

会报告了十一届政协提案工作情况。

姚美学在报告中指出，十一届政协期间，

政协委员积极运用提案履行政治协商、民主

监督、参政议政职能，共提出提案1239件，经

审查立案1160件，提案数、立案数比十届政

协分别增加了97件和106件。所提提案凝聚

着委员们的智慧和心血，反映了人民群众的

期待和要求，体现了时代特征和政协特色。提

案得以解决或基本解决的比例从一次会议的

45.6％提高到四次会议的 52.99％，上升了

7.39个百分点。其中十一届五次会议期间，共

收到提案169件，审查立案160件，将随十二

届一次会议征集立案的提案一并交办。

姚美学在报告中说，十一届政协常委会

认真贯彻“围绕中心、服务大局、提高质量、讲

求实效”的提案工作方针，积极探索做好新时

期提案工作的新途径，提案工作的整体水平

不断提升，提案工作的社会影响日益扩大。

就新一届政协提案工作，姚美学指出，将

坚持以邓小平理论和“三个代表”重要思想为

指导，全面贯彻落实科学发展观，围绕工作中

心，服务发展大局，以《政协章程》、《提案工作

条例》为依据，以提高提案质量为基础，以增

强提案办理实效为目标，以加强提案制度建

设为保障，进一步解放思想，开拓创新，扎实

工作，努力开创提案工作新局面。

姚静

政协高邮市委员会十二届一次会议
决 议 起 草 委 员 会 名 单
（2012年4月23日市政协十二届一次会议预备会议通过）

主任委员：林荣岩

（以下按姓氏笔画为序）

副主任委员：孔祥鹏 沈晓明

委 员：刘春龙 唐以军 戚小梅

政协高邮市委员会十二届一次会议
提 案 审 查 委 员 会 名 单
（2012年4月23日市政协十二届一次会议预备会议通过）

主任委员：张建文

（以下按姓氏笔画为序）

副主任委员：陈富权 顾吉林

委 员：马向阳 朱海涛 刘晓秋（女） 陈 培

我市召开领导干部大会
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本报讯22日，参加市政协十二

届一次会议的政协委员报到时，收

到了一本内容丰富、装帧精美的《秦

邮乡贤翰墨集粹———高邮市文史资

料第二十一辑》一书。大家爱不释

手，纷纷开卷阅读。

据了解，《秦邮乡贤翰墨集

粹———高邮市文史资料第二十一

辑》是市政协重视发挥文史资料“存

史、资政、团结、育人”功能而组织搜

集、编辑，由市政协主席倪文才作序，中国文史出版

社日前出版的。此书搜集了自宋代以来高邮46位乡

贤的120多幅书画作品，包括宋代秦观、赵伦，清代

王念孙、王引之，当代汪曾祺等高邮书画艺术史上享

有盛名的乡贤的书画作品。倪文才在序中指出，这是

一部浓缩的高邮书画史，是研读高邮文化与历史的

珍贵资料，也是文化高邮的极好佐证，更是一部认识

高邮、宣传高邮、热爱高邮的好教材。

市美术家协会主席、市政协委员房林对记者说：

“这部书非常好，是市政协历次组织编辑出版的画

册、书籍中较为精美的一部，无论是在材料搜集、排

版设计，还是在印刷装帧等方面，都让人眼睛一亮。

书籍档次之高，在县市级中比较罕见，实属不易。此

书是我们认识、欣赏、研究高邮历代乡贤及其作品的

很好资料。” 邓芳园文/摄

（上接一版）要坚定不移狠抓重大项目建设。

要实现率先崛起，就必须要有一大批体量大、

质态好、科技含量高、带动力强、市场前景广

阔的重大项目，必须加快重大项目招引、重大

项目落地、重大项目建设。要不断提升服务企

业的水平，进一步加大服务企业的力度，既要

春风送暖、锦上添花，更要雪中送炭、患难见

真情，切切实实帮助企业排忧解难、转型升

级、二次创业，推动企业上市，推动企业做大，

推动企业合作，不断增强产品竞争力、企业竞

争力、产业竞争力，真正让高邮的企业在逆境

中成长、在困境中突破，加快向现代企业迈

进。要充分发挥自身优势发展运河经济。我们

要紧紧抓住扬州即将制订实施的《推进沿河

地区加速崛起行动计划》这一难得的机遇，大

力发展旅游经济，加强生态环境保护，不断提

升城市品牌，推动运河经济的复兴、崛起。要

保持“精气神”，提升“识才能”。针对当前经

济社会发展中挑战和机遇并存、压力和动力

同在的复杂局面，解决想不想干事的问题，解

决会不会干事的问题，解决干成干好的问题，

既要继续大力弘扬“四干”精神，保持“精气

神”，又要加强能力作风建设，提升“识才能”。

丁一强调，要开好“两会”，干好当前，确

保“双过半”。要切实加强对“两会”的领导，

严格依法办事，严肃换届纪律，认真组织好

“两会”相关工作，组织好市政府工作报告和

其它各项工作报告的审议，把市委、市政府当

前及今后一段时期高邮加快基本实现现代化

的战略决策转化为全市人民的共同意志，确

保“两会”选举任务圆满成功。要集中精力抓

好经济工作，全力组织冲刺“双过半”，推进经

济社会又好又快发展。 郭玉梅

两会长镜头

责任编辑 张维峰听取报告。陆学智摄 踊跃发言。邓芳园摄


